

新年あけましておめでとうございます。このように皆さまと新年を迎えさせて頂くことができ、本当にありがたく嬉しく思います。

本年は「巳年」、良くも悪くも大きく変わる年です。そして、大導師さまの巳年です。特に今年は10月には開教75周年、ありがとうインターナショナル35周年をお迎えさせて頂きます。さらに、この尊い年に私は3月20日に會長就任させていただくこととなりました。この世を憂いて人々を憂えて、因縁を変えて世のために何ができるのかということが、この就任の元にあります。私は強い使命を持って決意した次第です。

昨年は、フォーラム以降、中東で少し光が見えてまいりました。皆さまの心のこもった折り鶴のおかげで、素晴らしい結果が出ております。みんなが一つになれば必ず、世の中は変わるのです。「しっかりと修行させて頂き、この世を救う。人々を救う。」それが私の使命であります。1人の力では何もできません。妙智會は、因縁を変えられる。世の中を変えられるとしっかりと受け止めてください。

今年の3月、會主さま、大導師さまの尊い月までに、今年のお導き使命を必ず達成してください。世の中を変えるためには、皆さんの力が必要です。「私はできない」と思わないでください。「できるんだ。私は妙智會の会員、信者なんだ」と強い意志を持ってプライドを持って進んでください。皆さんお四方のかわいい子どもたち、因縁の血を引いているのだからできないはずはないのです。世のため、人のための妙智會です。みんな幸せになりましょう。